

日本自協の 話



なる行動はどこから出発する？

大膽

日本自協パン完了のために岡へ！

五場・職場から大衆的支持の力と力を
握りこよ

日本自協教育部

パン第壹輯

特 501

428



* 0037049000 *

0037049-000

特 501-428

日本自協の話

日本労働組合自由連合協議会

第2篇

昭和7. 6

AGF

第三編(自協)3

夢と希望

特50/
428

(國) 社會

(號) 永久保存

山號
612
永



77W33704

第一章 いかにして結成せられたか

① 客觀的諸勢

世界中が不景気の嵐だ

ドイツも、イギリスも、アメリカも、世界中のどこの国も不景気で四苦八苦の有様だ。ドイツでは緊急勅令で銀行の支拂をヒッタツと止めさせて、ぶつ倒れさうになつた資本家共を救つた。イギリスでは赤字豫算を出したあげく遂々、金の輸出を禁じた。アメリカでも失業者が七百萬からあつて、何んでも世界一だと威張る。此國が皮肉にも世界一の失業者を出してゐる。

そして、此等の國々はお互に称らしい自國商品の賣さばき地を求めて、しおぎをけずつてゐる。斯様に世界中の國々が、不景気の嵐下をそわれてゐる時、一体日本はどうか? 言ふまでもなく労働者である諸君が一番よく知つてゐる筈だ。不景気でヒッタツタ一言で言ひつくされる。

然しもつとこれを詳しく知る必要がある。一体今の日本の不景気状況はどんな風に現われてゐるかを——日本はイギリスやアメリカよりも、すぐれて資本主義が發達した。つまりイギリスやアメリカ等の先進國の通つて来た道を、そしてその右をたどつて来た。ところがアメリカやイギリスが、未だ不景気でど

うも二ラモヤリ切れなくなつて來たので、后からこれに見はりつてゐた日本も
ニの不景気の嵐に吹きまくら沉てしまつたのである。

世界中の資本主義の国々が同じ様に不景気の嵐に苦しめたり、日本はその國
の一つなのだ。だから他の國と切り離して日本だけがニの嵐から切り抜けたこ
とは出来ない。

産業合理化のために失業者は増大る

この不景気を切り抜ける一番いゝ方法として資本家共は産業合理化を曰茶苦
茶にやつてゐる。工業方面では輕工業(製絲、紡績など)重工業を向むす五割に近い
生産制限をやり、中小工場はドレ^ク團鎖されてゐる。大工場(八幡製鐵、三井造船藤
永造船、海軍工廠、横浜ドック、ス保田鉄工、鶴田製鐵)では、労働者にとつて度つて新らしい機械
が据へつけられ、何百人も一度に首切られてしまふ。八幡製鐵所などは生産高
が小へてねらの八百人から首切つた。海運業でも、何十万噸の船が港に横づ
けになつたまゝ錆つき、何十万の船員は失業してゐる。茲業も又同じで筑豊炭
田、北海道、いたるところで、一度に何百人もチヨン切られてねら(瀬戸内坑、大瀬戸
坑)。そして失業者はだんく増えて行くばかりで今は二百五十万の失業者がか、永
久的にパンと職を見離され、食へてゐる。

一方農村では、農産物が一九二九年に比べて三割以上もさかり、最も主要な

米と繩が、問題にはならない程安くなつた。都會の失業者が農村に流れていく
る。で農民は文字通り飢え死を前にしてゐる。東北、北海道の飢餓は天氣のか
けんでなく、農作に肥料をかけることが出来なかつた、めである。女と言ふ女
は費りつくされて、一人も女のぬない村が無数にある。又工業の不景気のため
に長野、群馬、滋賀県では殆んどの製絲工場が團鎖して、繩は安くない、仍き
守は失業すると言つた様に、工業の不景気が益々農村の飢餓をアフツでゐる。
か様に不景気の嵐を切り抜けるために、

不景気切抜けの戦争が初められた

米と繩が、問題にはならない程安くなつた。都會の失業者が農村に流れていく
長その他いろいろな方法で一歩で安くこき使つてゐる。

然しこれだけでは、ニの不景気の嵐をさめることは出来ない。で資本家共
は、支那、滿蒙を、新らしい領土にしようと企んだ。何故か?、そこには鉄、
石炭、石油、それから麥、大豆、高粱が餘るほどある。労働者は多く、恐ろ
しく安くこき使つてゐる。自四商品の賣さばき地としてもつて走つた。だから支那
と滿蒙は、不景気打開の投資市場(資本つきこんで事業を起す)貿賣市場(呂物の賣ささ)
として世界中の資本主義國家が、自國の領土にしおうとスキムを出し機會を窺
うつてゐる。日本、イギリス、アメリカ、フランス、ロシア、ドイツが、世界

で一番の支那・滿蒙を真中にしてたへず、コタクをやつくる。

ところが日本は九月十八日、満鉄沿線破壊事件を引きかけにして、トロイ

軍隊を滿州に送つた。そして奉天・長春・ハルビン・吉林・瀋陽等の生な都市

を占領してしまつた。これは唯だ日本・支両国の衝突で終るものではなく、やかで

補まる第二次世界帝國主義戦争の前振れなのだ。日本だけが甘い汁をすいところ

で日本はこの第二次世界戦争にまねへて、満州を完全に日本のものにしよう

と企らんでもやつた仕事だ。資本家の懐をフタらまうための滿蒙事變が起きて、

労働者に何か與へられた殺されたために戦地へ叩き出され、戦争だからと言つ

く。資本家共は賃下げをやつた。戦争だからと賃下げも、食へないのも我慢しなければならなかつた。

それに、失業者にパンも與へないで、大臣共は勝手に官兵費を水の様に出しか

れ。二の官兵費は税金となつて、食へない労働者・農民・失業者の頭上にふりかゝつて来るのだ。

資本家の手先社會民主主義者

現在、日本の労働組合員数は三拾七万人位で全労働者總数(工場法による労働者数四百三十万)の一割にもあたつてねない。然かもそ此が約四百に近い組合別に加入してゐる有様だ。

これでは資本家どものかムレやらは攻撃コクホキに對して、どうしても大刀打ちが出来ない。それで×命的労働者はいつもニの対立に反対して用つてゐる。然しこの労働者の正しい要求は資本家の手先社會民主主義者(全協共産党)のためジヤマに、同盟全國同盟總評議會)やコンヤ帝國主義者の手先共産主義者(全協共産党)のために邪魔モジマレツされてゐる。今日の様は不景氣は深刻になリ、ストライキ斗争がより一層猛烈となつて、資本家階級対労働階級の対立が益々ハヂしくなつて来た時、彼等の裏切りはダンくろ二つになつてきた。

一九三一年七月、總同盟・海員組合等の拆鐵つきのダラ幹松岡駒吉、浜田国太郎、坂本孝三郎日本労働俱樂部を元々あけた。この俱樂部は、資本家政府の内命をうけて、労働者のストライキをもみづぶしたり、俺達の自由聯合主義に反対したりする仕事を受持つてゐる。一方労働者に向つては、例の猫なで声で、うまく労働者の味方面をよそつてねることを忘れてゐない。

共産主義もマヤカシ物だ

ところで、共産党や、全協はどうか。彼等はダラ幹は共産党や全協だとゴタくを述べてゐる。けれどこれは、眞際ホントの様で最もうまく吐かれたり、ソハ百なりだ。未だ彼等の祖国だと威張つてゐるコンヤにこの例をとれほいい。第一にコンヤはサビエート(評議會)の組織だと言ふが事實は共産

党の書記長であるスター・リンド、独裁政治で、都市サヒエート、村サヒエートは共産党的命令で動いてゐる。つまり労働者農民は一切の团体をニシラヘたり集會したり、本を發行したり、ストライキをやう（和平を主張）自由がない。随々八十万人そこそこの共産党员だけが、權利を持つてゐるだけで、一般の労働者農民には自由の力アケラもない。

産業五ヶ年計画で、これを四ヶ年で終らせるために、労働者は、社会主義競走と言ふ美名で、強制的に労働させられてゐる。若し、ちよつとでも反対した工場にかんばつてゐるG·P·R（ロシアの秘密警察）に引立てられる。住宅委員の手で家を奪ひ取る。ロシアは革命前から鬼北安タシカに生産は増加し、失業者は少なくほつた（失業者は人もねないと言ふのはウソだ）。貸銀は幾分か少へた（たゞ国家工場をナショナルには無数まだ個人工場がある）。けれど、それは皆ロシア、國家と言ふ新らしい支配者、榨取者に奉仕してゐるに過ぎない。一九三一年、小春のマンハインク（投賣）をやつて以まき起つてゐる。これら労働者、農民の不平不満をとり挙げて、勇敢に闘つた百五十人のナルキスト、サンチカリストは、一回の裁判なしに、年中宋のはりつけた北洋の離島に今なほ流されてゐる。

国際共産党日本支部として、ロシアの命令通り動いてゐる。日本の共産党や

全獨一派の運動も、やがてロシアの様に労働者や農民を擇取しようとする恐ろしいコンタンを持つてゐるのである。そして現社のストライキ闘争などでは、頭から戦闘的労働者をダラ幹よほりして労働者の力を弱めてゐる（元三井の東洋印刷等試合は六例でがへつて争議団に笑われた）。凡らゆる場合、労働者に頭から共産党が一番正しいと高つて、労働組合の組織を切りくずしてゐる。（東京大通労働東京市役所内輪モヤうも力が弱められてゐる）

新しい敵ファシズム

満州事變を機會に、國粹反動ゴロや、愛國主義者共はドシク、ファシズムにぐらかへした。日本労働俱樂部を支持してゐた總聯合が眞先に國家社會主義の名でファシズムになり、總同盟のながでもファシズムで火の車だ。

ファシズムとは何か？これは中間階級——自由職業、学者、教授、官吏、術家、軍人、中小商業家、中地主とおつた様な、ブルジョアート、コレタリアーの中になた層——の力が、政治の上でも、経済上にもあまりみじめられず、大資本に圧迫されて、ぐしき、スツ倒されるので、ぐうしても中間階級の利益を守る組織が必要になつて来た。ファシズムは、中間階級の不平の現れなのだ。だから大資本家の三井や三菱、大倉、住友、安田等の財團とその番頭である既成政党に反対してゐる。それからイタリー、ドイツのファシズムと違ふのは、日本古有の精神と結び、軍部と力を合して、天皇中心

政治とか、一切の事業を天皇にかへせ、とか言つてゐることだ。けれど、落ち着く先は、大資本家にウマク利用され、その手先にはり労働者を圧迫する様になる。これはドイツやイタリーのファシズムの通りで未だ道をみるとよく解る。万國の労働者が團結することに反対するこには言ふまでもなく、労働者の右から今までの組織を、暴力でタ、キニわすことがファシズムの一一番重な仕事となつてゐるのだ。

ファシズムが力をしめて来ると、僕下は、労働強化が思ひのまゝ、暴力でやけ北るのだ。だから労働者はファシズムを一日も早く叩きつぶさなくてはならないのだ。

労働者唯一の味方日本自協

世界中於不景氣の嵐で四苦八苦だ。日本でも、失業者は二百五十人をこへ、や汎貧下はだ、首切りだ、やれ戦争だ、物價は戦争で二割方またハネあがつた。さて労働者の味方面はそれぐしてゐるが、皆、せんじつめると労働者の生血をしぼる白鬼赤鬼ばかりだ。一体労働者はどうしたらいいのか？

こうした社會的、政治的、經濟的な嵐（行ぎまくり）のなかで、一九三二年一二月二日、唯一の正しい労働者の味方である日本自協が、全労働者の要求を全身にせきつて、力強くその第一歩をフミしめたのである。

④日本自協の歴史

日本自協の正しい呼び名は日本労働組合自由聯合協議會と言ふ。日本自協は全く突然に生れた訳でない。長い血みどろの國争を経て、過去の國争のいろいろな缺点や弱点を改めて、新らしく生れ更つたのだ。日本自協を止しく知るために、どうしても、日本自協が生れ更るまでの國の道をのみ込む必要がある。

全國自聯から脱退

大正拾五年、自由聯合主義労働組合として最初の全国的な組織として、全國労働組合自由聯合會が結成された。加盟団体は三地方聯合會二十組合、一万五千をこえてゐた。その綱領は「我等は階級闘争を以つて労働者小作人解放運動の基調」とすらその他三條であった。

この全国自聯は、當時日本労働組合運動の主流をなしてゐた。がこの組織のなかにいつとは無しに二つの流れが生じてゐた。それが汎太平洋労働組合會議試合問題、反政黨新聞問題の二つの問題から、全国自聯のなかに二つの流れがハッキリと対立する様になつたのだ。

その一つは觀念派（カンネンハイ）と言つて自由聯合主義労働組合運動を昔の「聯合運動が盛んになり初の大正八年頃つまり未だ資本主義が行路り立ち至つておなかつた」方法を相變らず守つて行き、次第

に少數の集りとなつて行く思想團体的な運動方法をとつてゆく方向である。アナルギズムに重視をあいてゐた。

他の一つは革新派、若しくは実践派と言つて、自由聯合主義の精神を、社會の動きに照らしあわして、その時代々々に応じた運動方法を度へて行かふした方向をとつた。サンダカリズム（英語に譯すと労働組合主義と言ひテラス起つた運動である）的色合を持つてゐた。昭和二年拾九月の第二回大會、昭和三年三月の第二回続行大會で二つの对立はいよいよ激しくなつて、最終の日句階級闘争の問題から遂々東京一般労働江東、南葛西支部、東京食糧労働、東京自由労働の（全年月会費はつた）二組合ニ支部が大會席上から脱退してしまつた。その後、東京自由を除いて、関東一般労働が結成された。

そして全年九月日本労働組合總聯合のタラ幹にあいそをつかして脱退した。東京機械工、関東總合労働と、関東一般の三組合が関東地方労働組合會を結成した。——これが日本自協の出發点と言へる——

全國自協から自聯全國會議へ

その右同じく全國自聯を脱退した関西労働組合自由聯合會、その他九州一般労働、筑北農工組合、自由聯合協議會が生れるに至つた。

か様に実践派の正しい運動方針は一步くと成功して行つた。翌五年五月、東京印刷工聯合會（全国自聯・東京印刷工組合から脱退した）、東京一般（全国自聯から脱退した）と関東地方労働組合自由聯合會はメーテーで共同國爭きとつたことから結びつき新らたに関東地方自由聯合協議會が結成された。

全年七月、関東一般、東京一般の合同大會后、全國から集まつた組合代表者の會試が持たれ、その結果、全國自協の名を改めて自由聯合團體全國會議に發展した。それから約一ヶ年半の國爭を経て昭和六年十一月二十六日から十二月二日にわたる五日間、全國代表者會試が開かれ、こゝに光輝ある日本自協が誕生の姿を全労働大衆の前に現したのである。

全國自聯の行方

実践派のこの勝利にみちた歩みに對して、觀念派である全国自聯はどうなつたか？全国自聯はその右段々と労働者大衆から浮きあがり、少數の人向のオダカヒの集りとなつてしまひ、昭和六年二月、芝浦製作所争試を最後として自然に組合としての力を失なつてしまつた。

かくて日本自協が生れるまでの五年間の歴史は：自由聯合主義労働組合戰線に於いて、実践派がいかに止しかつたかと言ふことを餘りところなく物語つてゐる。けれども、現在の労働組合運動のなかでの自由聯合主義労働組合の力は未だ極めて弱い。それは、今まで、運動の方針がまづか

つたこと。自由聯合のなかに自由聯合の發展をじやまある一觀念派一ものがあつたこと。そしてそれを征服してしまったためにカツキリ五年向、内部的國争についやしてしまつたこと。等々沢山の原因を数へることが出来る。それと今すらしくわしく述べてみる。

何故自由聯合運動が衰へたか

大正七八年頃から十二年にかけて、サンケカリズム運動が最も盛んであつた。現在のどの組合

どの有様はどうか、組織は少さくなり、その力は弱くなつてゐる。

大正十四年頃までは、まだサンケカリズムの影響で試験にたよつたり、無産政黨運動をやらなかつた。ところが、普通選挙法がしかれ初めてから、ヨーロッパ戦争から政治闘争へと代議士になりたい野心家は残らず政治運動に走つた。又その頃、ロシア革命の流れが日本にもどんどん入り込んで共産主義にくらかへすろ奴が多く出た。

ところが、その頃のアナルキストやサンケカリストはこの新らしい社會の動きに對して充分の注意を拂わなかつた。つまり大正七八年頃は、未だ資本主義が成熟し切らなかつた。ところがこの大正七八年頃の歐洲戰争後の好景氣を最後として、資本主義はだんくと下り坂となり始めた。年一年とこれが深められすろ奴が多く出た。

ところが、その頃のアナルキストやサンケカリストはこの新らしい社會の動きに對して充分の注意を拂わなかつた。つまり大正七八年頃は、未だ資本主義が成熟し切らなかつた。ところがこの大正七八年頃の歐洲戰争後の好景氣を最後として、資本主義はだんくと下り坂となり始めた。年一年とこれが深められすろ奴が多く出た。

これか、其の頃辦らしく生れ出した社會民主主義や、共産主義より先に發展してゐながら、現在を次ぎよりも弱くなつた最も大きな原因である。

そ況は加へて、全国自聯のなかに、先にちよつと言つた様な觀念派がかんべつてゐたことである。彼等は労働者を組織し、教育するに最もいい階級國争、ストライキ斗争に反対した。階級國争は結局資本家と手をニギリ合ふものだと言ふのだ。ところが、労働者を大衆的に目覚めさせ、これを組織する方法を考えた。だからいつとはなしに労働者から浮きあがつて、アナルキズムの思想を持つつてゐるものだの集りになつて行つた。

これらが違つた行き方を無くするために日本自聯はカツキリ五年向内つて来なければならなかつた。二うじをいちくほ原因が積り重なつて、自由聯

合運動が現在まで餘りふるはなかつたのだ。

日本自協はこの立ほしをめざして

わが日本自協は、今までの弱臭をたゞし、新らしく立ほして行くために結成された

のだ。不景気と失業に苦しむ、共産党やその他の組合にコマカされてゐる労働者を正しく解放して、平等な搾取と支配のない自由社會をこしらへるために、現在どう圖つて行くべきかを定めて、名実共にそなわつた×命的組織としなければならぬ。これが日本自協結成を押し進めた大きな理由である。

現在、日本自協の進路にいろいろ、條件が出来てゐる。それは一今まで長い間國つて未だ自聯觀念派が完全に敗北してしまつた。

二無産政党が労働者にとつて、ちよつとも役立たない事が、解つて来たこと。そして自嶋の主張——試験にとよりず、試験の外での大衆行動をやるべきだ——か、知りずの間に一般大衆に理解されて来たこと。

三共産党が全たくロシアの手先となつて、労働者を支配しようとしてゐることが——つまり赤色帝國主義の正体——ハツキリー一般大衆にのみ込んで来たこと。

四スペインでの自由聯合の圧倒的な勝利がたしかになつて来たこと。

か様ない、條件のなかで、自聯全國會議試——第一回全国代表者會議試——の會試で日本自協が結成されたのだ——は一体どんな仕勢を持たれてゐたか！

一過去の運動上の誤りを、餘あところなく見きわめて、その上にアナルコ、サンゲカリズムの社會的、經濟的、政治的な發展と現代に即した理論と方針を打ち立てろ。

二共産党や社會民主主義政党の組織労働者のほかへ、アナルコ、サンゲカリズムの影響をしみこませ、これを昂めるための方法を打ち立てろ。

三政治運動反対、試験政治反対の運動のき、めを最も一度たしかめ、そして現在一般大衆のもち初めた試験不信の流れを、政治否定の立場までどうしてみちびいて行くかの方法を打ち立てろ。

四、自由聯合戰線(労働組合、農民組合、思想団体、文化団体)が打つて一丸となつて圖ふための機会をこしらへ、そして各々の団体が、どう風に結びつき全体としての自由聯合運動を押し進めて行くべきかの方法を打ち立てろ。

五世界中のアナルコ、サンゲカリズムの団体が加盟してゐるベルリン、インタ

ーナシヨナル(ドイツ、ベルリンに本部を置く國際労働者物販とも言ふ)にどう結びついて行かなければならぬことと共に

六運動のために投獄された犠牲者を救ふための全國的な救援會の組織をこしらへ、同時にベルリンの政治犯人釋放救援委員會との連絡をどう取るべきか

七、東洋の自由聯合主義団体と連絡をとるためにどう圖つたらいゝか

（九）第一回全代會試はどんな風に開われたか

光輝ある全代會試は、あれ狂ふ白色テロルの眞只中で開かれたのであるが、特に意義あらしめたことは、関東自協第一回大會解散直後に持たれたことである。因東自協大會は十一月十五日、東京で開かれたのであるが、大會試案は没収され、辯士の殆んど全部は中止の彈圧をうけ、遂に開會僅か二時間で解散された。然し火の如き熱意にもえ切つてねに代表員は直ちに第二會場で四拾数名参加し、関東自協拡大協試會を開いた。関東自協大會は官大によつて解散させられたが、ニの彈圧をのり越へて諸運動方針が定められた。

更に全代會試は、それで倍する熱と力でヒキくと行なわれた。今その大体のもよをのべて行かふ。

全代會議で何がきめられたか

十一月二十六日から十二月二日まで五日間
代表者、関東、関西、神奈川拾数名。ほぼ中

部はある事情で参加出来なかつた。

五日にわたり會試の重々試案は

- 一、行動綱領審議決定の件
 - 二、規約審議決定の件
 - 三、運動方針決定の件
 - 四、全國會議名稱改稱、組合名統一に関する件
 - 五、産業別組織に関する件
 - 六、ロレタリアー國事アーナ波瀬の件
 - 七、宗教運動反対闘争の件
 - 八、反戦運動に關する件
 - 九、機関紙に關する件
 - 十、全國的救援會確立に關する件
 - 十一、文化団体との積極的提携の件
- その他ニ三の試案があつたが、全代會試の中心的な問題は、今までの自由聯合主義労働組合の誤りであつた、諸運動がその時々の思ひ付きや気まぐれでやつたことを防ぐため、一定の計畫のもとに運動を進めて行くに就いて討論であった。だから、日本自協が今后、諸運動をカッペツに進めて行くためには、未だ第一に組織内部をあらためて行くべきであるのだ。
- この立てまへから、今まで見られなかつた運動方針が未ず第一に決められ

行動綱領、規約が決められた。

産業別組織方針、組合名統一、機関紙の件、などもあべてニの内部をかためるための立ちまへからだ。特に機関紙の件は今まで「黒色労農新聞」が機関紙の役目をかねてゐたが、これでは、未組織労働者に待ちこみにくいやし、又労働者に對する煽動、宣傳、組織の役目を充分にはたし得ないので、日本自協の機関紙を出すことになつたのだ。こゝにも跡らじく出發した日本自協の姿をうかがふことが出来る。日本自協の宣傳、組織の手を、大工場、大企業、大鉱山、にのぼり第一歩をフミ出したのである。

日本自協の今后の組織の發展のごだいは、日本自協自身を末すかツケリ固めることが最も必要だ。従つて、國際的な問題に就いては、日本自協の内部的組織がとゝのつてから、充分組織が大きくなつてから具体的に問題とすべき性質の見合せた。

その他、日本自協の全国的な組織としての実をとゝへるために、新潟地方北関東地方、京都地方、朝鮮、姫路等の運動の有様加くやしく報告され、その地方の組織に就いても論せられた。

かくて日本自協はその光輝ある正史の第一頁をフミシめたのだ。三日、文化方針を明日から直ちに、実行にうつせ、日本自協の拡大強化へ凸と圓く、誓つて、各々の持場へ！日本自協のホントノ素晴らしい活動は今后の國争にあるのだ。

その支持団体

日本自協に正式に加入してゐる団体は、

関東地方

関東出版産業労働者組合

関東化学労働者組合

関東金属労働者組合

関東一般労働者組合

京浜合成労働組合

関西地方

関西金属産業労働組合

大阪自由総合労働組合

神戸地方合成労働組合

その他

中部黒色一般労働者組合

新潟全産業労働者組合

組織人員約二千。その他関係組合一非常に近い一が二箇、消費組合が三つと準備會一つが、日本自協の影響下にあるのだ。

第二章 どんな任務を持つてゐるか

以上で大体、日本自協がどんな世の中の動きのなかで出發したか、今までどう開つて來たか、今までどうして發展しなかつたか、そのために日本自協はどう國めねばならないか、全代會試はこれをどうとり挙げておつをか、かわかつたと思ふ。

以下は、その光輝ある全代會試できまつた行動綱領、運動方針を解り易く説明したものである。これが一番日本自協を知るために大切なものである。

行動綱領

一、産業合理化、解雇、貸下、工場閉鎖、臨時休業反対のための闘争
 二、強制休日制並びに時間短縮による直接同接の賃銀低下反対のための闘争
 三、減収によらざる一日六時間労働一週三十六時間制の実施獲得のための闘争
 四、最低賃銀(三円五拾隻)制、年二回の定期昇給実施獲得のための闘争
 五、請負制、時給制、並びに中間採取の禁止、歩増・賞典等の本給繰入による日給制確立のための闘争

六、メードー並びに毎日曜、祭日、定休及び一切の公休日日給全額支給獲得の

ための闘争

七、夜業、徹夜業の廢止、臨時出勤の場合は日給倍額支給獲得のための闘争
 八、危険、有害作業に從事する労働者並びに婦人、幼年工の労働時間短縮及び

特別手当割増獲得のための闘争

九、性、年齢、民族別を問はず同一労働に対する同一賃銀獲得のための闘争
 十、婦人の生理的変化時(一週回)産前産後の休養(八週回)並びに哺乳時間、託児所設置獲得のための闘争

十一、工場設備、災害防止設備、衛生、スポーツ、娛樂等の設備の完備並びにその管理権獲得のための闘争

十二、一切の懲罰制度、監督制度廢止のための闘争

十三、解雇、勤続、退職手当制獲得のための闘争
 十四、資本家負擔による公傷病者、癡疾病者の生活保護その死亡者の遺族生活保

證獲得のための闘争

十五、健康保険掛金の資本家固庫全額負擔並びに保険施設の労働者管理のための

十六、徒第年期制度、寄宿舎制度の廢止、臨時工の即時本工への編入のための闘争

闘争

争

主入營による解雇反対、入營中の日給全額支給並びに除隊者即時復職のための闘争

六、反動的協調的工場委員會・職場懇談會の階級的戰國化・共濟組合・購買組合の自主戰國化並びにその管理權獲得のための闘争

七、修養團、官制青年團、在郷軍人團、青年訓練所、宗教團並びに一切の反動團体撲滅^{本フタツ}のための闘争

八、争試に際して國家機關（警察、憲兵、軍隊、消防）の干涉、压迫、強制調停總対反対のための闘争

九、治安維持法、治安警察法、暴力行為取締法、監獄防止法、爭試調停法、その他一切の労働者彈壓諸法令の即時撤廢^{ハラフ}のための闘争

十、言論、出版、結社、集會、ストライキ、示威運動の自由獲得のための闘争

十一、一切の階級國爭犠牲者即時釋放^{レバフホウ}のための闘争

十二、社會民主主義、強權的共產主義労働組合の排撃^{ハイハギ}、その影響下にある労働者獲得のための闘争

十三、一切の無産政党の暴露^{ハブ}、排撃のための闘争

十四、農民組合の自由聯合化並びに結成^{ソクジン}促進のための闘争

十五、消費組合への積極的參加並びに設立、自聯消費組合運動確立のための闘争

十六、失業者に対する資本家^{アーチン}僕^{タシ}による生活保證獲得のための闘争

十七、全國的青年部の結成促進^{ソクジン}のための闘争

十八、帝國主義戰爭反対のための闘争

十九、朝鮮、台灣、滿洲並びに一切の殖民地、半殖民地被壓迫民衆解放のための闘争

二十、ソビエットコシア^{農民}の偽隕政策^{セイサク}の徹底的暴露排撃のための闘争

二十一、國際労働會議、汎太平洋労働組合會議排撃のための闘争

二十二、第三インター・ナショナル排撃、ベルリン、インスター・ナショナル昂揚^{コラヨウ}のための闘争

諸君は、勿ニんなに沢山、日本自衛が仕事をやつてゐるのかと考へてみたくはあるだろう。それから最も一つは即行動綱領のほかの大部労働者側に獲得されてねほい山と言ふことだ。これは事実だ。これはお互にシン重に考へてみなければならぬことだ。

どの一つをとつて見ても一皆必要はもつばかりだ。それが殆んど未だ労働者

場ゼネストを懲きをニテ準備を日頃からやろためだ。

(4) 現在日本の労働者で組合に組織されてゐるのは、六%強で、全体の一割にもはつてない。だからどうしても、この多くの未組織労働者を組織してゆくことが最も大切なことである。どうして組織の手を延ばして行くか

どんは細々こども労働者の不満をとりへて、幅広く、まことに、コツコツと一人かり一人より働きかけを行ふ。特に大工場や重要産業工場の場合はすべて計畫的にやらなければならぬ。目標工場の決定、工場調査、工場組織者の決定、不公平感のとり挙げ方、ストライキにまでの昂め方等すべて、組合又は専門部との連絡をとつて進めて行かなければならぬ。

(5) ユニオン代表者會試を通じて、又は、工場委員會、職場懇談會、共済組合、懇親會等資本家によつて行なわれてゐる各種の集りを、労働者自身でやる自主化の団体を通じて、或はスポーツ・雑誌・ドマリニア・旅行會・無盡等を組織の足場とする。

(6) 社會民主主義、強權共產主義その他組織大眾を組織するためには、日本自國の正しい方針を示し、ダラ幹のダラ振り、用事きたへず見はつて来て事ありば、そつ同意を批評して労働者を引きつけてをく。何か問題が起つたら、何日でも先頭に立つて用ひ、外ラ幹と大眾を切り離してゆく。

のものになつてゐない。これはお互の責任だ。そして労働者の力が未だく弱いことをハツキリとしめしてゐる。我々は直ちにバリく、戦争して一日も早く機達のものにしようではないか！

運動方針

運動方針とは何か？例へば日本ストライキ戦争方針などと言へば、ストライキはどう圖わなければなりいかを、極く太まかではあるが、その筋道スジミナをハツキリ示した大綱なのだ。これを戰術と言つてゐる。での二の運動方針を見ただけで、その組合が資本家と手を握り合つてゐる組合であるか、戦闘的であるかド一目でわかる。運動方針を大体のみ込めば、日本自協の今后の戦争の行き方が解る。以下は、ゆかり易く説明したものである。

組織運動方針

不景気が深刻化して行くにつれて、ストライキは増加し激化して来た。それに対し資本家共は労働者の生きんたるが開戦を目茶苦茶に彈圧し、債下、首切りを強行してゐる。

日本自協はこの資本家の攻撃と労働強化を打ち破るために、組織を大きくして行かなければならぬ。そのためにはどう組織を進めて行くべきか

(1) まず、日本自協に加盟してゐる各産業の線に沿つて金属・化学・染織・出版・交通・運輸と言つた様に各産業別組合を組織キギクして行かなければならぬ。これにはストライキの場合、資本家の同業組合や企業聯合タイコウに对抗して、同一産業の工

(本) 未組織工場にコタヽヤストライキが起つたる真先に応援し、ニ北を通じて組織し、或は日本自協団体の争訟が起つたり、ニの明争を通じて、同一資本、同一産業の工場と連絡をつけ、ニこれを土台として組織を進めて行くべきだ。

2. 教育活動方針

労働者が、勇敢に闘ふためにはどうしても革命的な理論が必要である。何も知らずに勇毅に闘へるものではない。で日本自協はこの教育活動を最も重要な仕事としなければならぬ。然しへルジョア的な学校教育とは全然行き方かちがふ。労働者が日常生活から出發し、その生活にアテハまつてね方様にじなげればならない。それには、一、未組織労働者を自覚させろ二、一般組合員の意識をたかめろ、三、団士を養成する、の区別がある。そのためには組合や聯合体の機関に入れて、その意識をたかめ、仕事にはれさす、

二その時、起る世の中の問題をとらへて、研究會、演説會を開いたり、出版物を發行する

三、用士養成のための組織的な研究會を開く

四、ストライキや粉譯の場合、この機會を利用して、どしく研究會を開く

五、争訟その他の國爭の批判會や討論會、座談會を組織的に開く

六、ピックニック、ドラマリー等を教育活動に利用する

7. 農民問題・消費組合問題を理解するために特別の研究會を開く

八、あらゆる研究會を文化団体ごとまく連絡をとつてやり教科や資料を決める
九、系統的にパンフレットを發行する

3. 青年運動方針

産業合理化とともに益々機械が發達して来た。そのため今までの熟練工にとつて覆つて、テーマの安い青年労働者がぐんぐん増へてゐる。それと同時に組合のなかでの青年労働者の仕事は多くなり重要ななつてきた。

現在、青年労働者は、婦人や少年と一緒に不景気切り抜けの道具にされてしまふ。大人しく若く、安い賃銀でコキ使へるから呂物が安く仕上るからだ。だから日本自協は、青年労働者に対する、特に労きかけの必要がある。日本自協は、青年労働者を各産業別の組合に組織し、それから青年労働者だけに降りかかるつておる問題を正しくとりあげて用ふための青年労働者の組織をこしらへる。

そして徒弟一年期、住込、寄宿などの古い搾取制度や、軍國主義を吹きこむ教育とか、労働者を犠牲にして大金持の私腰を肥やすための戦争に反対して、特に強く叫つて行く、又労働者自衛団の中心となつて行かなければならぬ。

この闘争には自傷の青年労働者はかりでなく、他の反動的な組合に組織され、おる青年労働者にも、ジレビシ効きかけ、連絡をつけて一諾に参加させる。この闘争に参加させることが出来たら、自傷の各組合—産業別—に加入させろ様に努めなければならぬ。

4. 婦人運動方針 婦人も又青年労働者と共に、機械の發達につれ、その数は益々増加し、資本家共のい、恩安め一行詰りの一になつてゐる。その上最近の婦人労働者の大部分は昔の様に嫁入るまでの効き込から、父や夫や兄にかゝつて一家を養ふために永く労働する様になつた。然かも婦人労働者にはもう一つの压迫が加へられてゐる。

それは、昔のまゝの家族制度—家庭にあつても女性は男性に頭があがうない、社会制度—男には社会的にいろいろは権利を持つてゐるが女には殆んどない、にしばりつけられてゐることである。

日本自傷は、これら、社会上の、家庭上の、労働上の、婦人の地位を正しく認り、自協内に婦人自身の多くの要求をとり挙げて國小組織をこしらへなければならぬ。

又青年と同様に他の反動組合の婦人を自傷に加入せしむるに用ふべきだ。

5. 斯ライキ國爭方針

資本主義制度自身のもつ、生産と消費の不合理のために、不景気は益々深刻となつて行く。それにつれて資本家階級と労働階級との対立はいよいよ昂まつてゐる。

だから労働者のドンナ小さなストライキでも資本家は國家機関を動員してストライキ破壊の官犬の彈圧の雨を降らしてゐる。このことは、ストライキ闘争が労働者を解放するための諸闘争のなかで重要な役を物語つてゐる。

その上、最近のストライキの波は、軽工業・重工業を問はず、末組織の大工場にも打ち寄せてゐる。一工場のストライキも同じ産業労働者の大衆によつて支持され、同一産業工場ゼネストにまでにかまつてゐる。日曜日興味画從業員カゼネスト、五大都市市電のゼネスト。社會民主主義のムラ幹びもは、官犬とブルバほつて、このゼネストへかかる波を扣へつけてゐる。

又共産党や全協どもは、ストライキ闘争を、押し拵ねるために用つてゐる様であるが、事実は何もしないで、ピラやニユースだけの掛け声にとどまり、かへつて、官犬の彈圧にい、口実を以へ又労働者の力を分裂させてゐる。

が様な有様に対しても、日本自傷はストライキ闘争方針をかツチリと打ち立てることしか必要である。

一、自らの活動の全力を、工場、職場、及公失業者にむけ、ちみつに、根深く労働者大衆の間にある不平不満を一つにとりまとめて、団体の準備をたへて行はって行かなければならぬ。ストライキ闘争を勝利するためには、たゞほんを計畫を進めてゆかなければならぬ。

二、ストライキの場合、要求の中心——最も労働者にとって主要ぐ労力か——をハツキリとのみ込ませ、ストライキの國争の勝敗の見透しを、出来るだけ興へる。そうじほいと労働者は常に不安で、カツバツに團ふことが出来ない。又大衆を唯アジるだけではなく、常に労働者の先頭にはつて聞つて行かなけばならぬ。

三、ストライキを勝利さすために、工場、職場を中心とした、ストライキ応援委員會、工場代表者會話を結成するにめに力を集中してゆく。そして一工場のストライキをゼネストに拡大して行くために、同一産業工場、同一資本家工場、同一地域工場に全精力を注いで、アジ、ハロシ、凡ての工場のゼネストへ前進さうため力のかやり努力しなければならぬ。ニ松は、何かの誠會を待つて初めてやるのでなく、ストライキの最初から、ゼネストへの立てまへかり開つて行くのだ。

四、あらゆるストライキに未組織労働者を動員し、参加させ方ために、出来るだけ

け努力し、月末組織工場のコタ／＼が起きたら、直ぐこれを捉へてストライキに昂めなければならぬ。

6. 失業反対國爭方針
失業者は資本主義制度がどうしてもさけることの出来ない生産品である。最近では、恐慌ト永久性をもつた不景気から明き出され、又資本主義立直しの産業合理化のために、日本の全労働者の半分は失業して居る。都會に農村に二百五十万の人間がその日のパンに飢へてゐる。しかもそれは一時的なものではなく永久的失業者だ。

二の多数の失業者を組織して、資本に反対して闘争する事は團体の急務である。失業問題は失業者だけの問題でない。現在仍らいてゐる労働者の問題でござるもの、今仍らいてゐてもいつ失業するか解らない不安な世の中だ。だから失業反対國争は失業者も仍らいてゐる者も一緒に聞ふべきだ。労働者の最初一貫下は反対國争と結びつけて行くのだ。

失業者にパンと仕事を出せ！山と資本家や政府に要求する、然しこの團体を盛じて、奴等によつては決して生活は保護されないニと、この失業者を生む不合理な資本主義を倒さねばなりか？失業は地獄が如いことを、全労働者は知らんべからぬ。一切の失業團體團長達を目標として團みべきだ。

ノ勞働組合戰線確立圖學方針

日本で組織され取方勞働者は三十七万たゞ手
の上目茶苦茶は色別に分れてゐる。従つて一つのまとを大きな力には
うかが互に仲間われしてゐる。資本家の大きな力と大刀打ちして行くためには
どうしても、現在分裂してゐる組合戰線を一つにしなければならぬ。

社會民主主義者共は、口で戰線統一を叫んでゐるが、実は唯、無産政党を支持
させて、勞働者を食物にしようとしたんでゐるのだ。見ろ奴等の日本勞働クラブ
を・組合戰線統一^{ヨウジン}と云ふか、反対に分裂を引き起こしてゐる。全場も共産党も
同じだ。革命的口喚でかへつて分裂に導いてゐる。

日本自協はこんばんマニフェスチ戦線確立に反対だ。日本自協は、勞働者がどんな
ものにも支配されず、眞の解放のためのスローガン(合言葉)をハツキリ示し、反
動主義労働組合の労働大衆の傍らにておる場所で、それらの不平不満をとりあ
ひて開き、この闘争を通じて、そこの大衆と結び付く。そして下からの共同闘
争レーベルや頭髪だけの寄り集りではなく、一エ代會式の結成をとほして戰線確立をはかつて
行くべきである。

8. 國際的諸任務に対する方針 帝國主義世界第二次戰爭は日一日に近づいてゐる

第二次世界戰爭は、今までよりも數倍の大仕事のものだ。この危險な情勢を

目の前にして、勞働階級は、國をこへて、同じ揃られてゐる勞働者の立場から
力を合して、世界中の資本家共と國つて行かなければならぬ。

日本自協は、世界中の労働者と繩がつくための、いろいろの仕事を持つてゐ
るが、そのなかでも一番大事な一世界中の労働者と言ふ労働者にかりかつてゐる、戰爭反対の國
事を、日本の労働者の問題として囲つてゆく。それは又、当然、殖民地—朝鮮
台湾—の解放運動とか、ケリキリ手をにぎり合はねばならぬことを意味してゐる
もう一つは、國際的な一番正しい組織である國際労働者協會ヘドイツ、ベルリ
ン、本部があり、二十三ヶ國^{カノイ}が加盟し、約一千万の組合員がある。日本自協は
まだ加入しておない)と参加あることを國際的任務として強力に問ふべきだ。
生かしてゆこう。

以上大体八つの運動方針を挙げたが、どれをみてても甲乙なく重要である。方

針はこう様に立派だが、どんなに方針が確立されてゐても、それを一つ一つ実
行に移さなければゴミクだ同然だ。だから明日から直ちに工場、職場のなかで
してある組合である。それを圖解すること、

日本自協の組立て

日本自協の組立てのものは、言ふまでもなく諸君の加入



日本自協
地方協力會
全般労働者組合
出版業者組合
化學
一般
地域分会
工場分會

産業別に組織された組合がも
とになる。これが出来れば産

業は一般労働組合に組織され
てゐる。それらの組合は関東
とか関西とか、地方別に地方
協力會をつくる。

併し地方協力會と言ふのは、その地方の運動をうまく運ぶために二つ以上の組合が力を合せて行くためなり、従つて各組合が直接日本自協に加盟してゐる。それから日本自協には、一、組織事務部、二、教育出版部、三、調査部、四、財政部、五、國際部、六、機関紙部、七、救援部、八、青年部、九、婦人部、等々の各専門部がある。これは日本自協としての運動を守り切ってやるためである。

日本自協の仕事はどうしてきまるか 一 大會

日本自協のその年から翌年までの一ヶ月のやるべき仕事は全国大會でさめられる。全国大會は、日本自協加盟各組合の代議員が集まつて定める（代議員の数は各組合の組合員によって全国委員会出しひに就いてきめる。全代議員の六七%一百人以上を代表が出席する（大會が成立する）大會でさまたた事を各組合は絶対に守つて実行して行かなければならぬ。これは日本自協としての運動を守り切ってやるためである。

その組合は、日本自協に向つて、組合表決と言ふのを要求する。つまりこの問題に就いてはどうしても反対だ。だから各組合でもう一度考へて呉れぬと要求する（これは他の組合とマルキリ違ふ。こゝに自由聯合主義の正しさと云ふがある。他の組合だと少數の人間が反対しても、多数派で押づけてしまふ。これでは、常に進歩と言ふことが小さき北る）

全國大會には言ふまでもなく、各組合の意見がどうしに出なければ駄目は。言ひかへると組合員のどんな小さな意見も、全國大會に現われて来る様にしなければいけない。若し組合員の意見が、各組合を通じて大會にヒツタリと現われない様であれば、大會の意義が失なわれるてしまう。このことは、日本自協の全組合員は代議員ではなくとも、大會の成行を充分注意深くみまもつてゐるべし、だと言ふことにはなる。

二 全国委員會 全国委員は、配置組合から一名宛、大會で選ばれる。そして大會でさめられた方針に従つて、實際においてはめでいろいろの具体的な運動を進めて行くための機関である。

で若し大會で定まつた事が、実行されない様であつたり何故やうはいかないかと不思議である。それは全国委員の誰れはでも其へられてゐる権利だ。然しニ北は機関をトホしてやるべきだ。自分の組合の協力委員會にそれを傳へ、協力委員會ではこれを組合の決議として、全国委員會に不思議である。

日本自協の全組合員諸君！ 全國委員（どの機関でもアテはまる）に何んでもまかし切る二
とは、自由聯合主義労働組合の組合員として恥だ。どうじし意鬼を持ち込め、
(ダラ幹のみの組合や支集権組織と言ふ一では、絶対に見られないと云うだ)

三、書記局 書記局と言ふのは、全國委員會から選ばれた二名の書記かりなつてゐる。全國委員會でさめられたことを、いつも實際に仕事をやつて行くのだと。以上の様に三つの機関が甘く結びついて日本自協の仕事をやつてゐる。日本自協のニュースが諸君の手許に配布される道筋を考へてみる。まず全國委員會でニュースを出しこと一大會の方針にしたがつて定まる。これを書記局にまわす。書記局でこれをプリントして、各組合へ。各組合から諸君の手へ、で一枚のニュースもみほこういつた様に、それぐの機関をとほつて行はれてくれる。

會議の成立と決議の方法について

日本自協規約第四章第三十七條①本協試上の出席を以つて成立する。第三十八條②本協試會のすべての決議方法は満場一致を原則とし、正むを得ざる場合は六十七%以上の賛成を以つて決するの二條がある。

今までの日本の自由聯合主義労働組合には見られなかつた規約である。大會でも別に代議員を定めず、誰れども出席した。それから決議はひんな場合でも

満場一致であつた。これでは、かへつて一部の人間だけが動く様にほり、現在の様に階級対立が激しくはつてゐる時、運動かどうしてもノロノロとしてしまう。

でドイツ自由労働者同盟（組合員三万、三十年の歴史をもつてゐる）やスペインの全国労働總聯盟（組合員八十三万九千、世界で最大の戰闘的組合）等の規約を参考にして、去年の関東地方自由聯合試會（今の関東地方協モ會）の大會で決められた。自由聯合主義に反しないで、自由聯合主義組織の正しさ、強さを示す規約が初めて出来あつたのだ。

日本自協結成後の國爭

一九三一年一二月二日、この日こそ、日本自協がら現在まで僅か五ヶ月の月日を経てゐるだけである。だから尾分新方針を実行あはない。だが、日本自協は、内部的に異状な強化をとふ、官大のあらゆる彈壓をのり越へて全労働者大衆に影響を深めることが出来たことと断言出来る。

全國で最も大ニ場のある、そして僅かじか組織されてねほい労働者をダラ幹が日々沐をさせてゐる。警察テロで有名な神戸地方。ここでダラ幹をケトバシテロで組合をスケコロされた。三慶造船分會の中心分子八名の懲戒解雇、機関紙「地平線」の發行禁止。戰闘分子三名に尾行をつけ、当日ニ場は官

大と守衛で戒嚴令がしかれ、組合事務所は官大のドロ靴で小みにじられた。かくて神戸地方合成は合法性を奪ひ北地下にくずつた。けれども百度破れて百一度起つ凸プロレタリア魂は、どんな迫害に會つても立つのだ。本年のメテ下を通じて神戸合成は倍倍の力で起ちあかつた。

二、大阪自由總合・金属班は一月十六日、拡大賜試會で関西金属産業労働組合を結成し、メーテー直后バリくと發展してゐる。

三、昨年五月、ハンストヒュ場占領で、全世界の労働者を振ひたさせたが、その後、會社の組合スツッフルに反対して一月廿二日再びストライキ立ち上つた。関東一般日染分会。組合破壊、ニ北ニソストライキがどれだけイバラの道をくいつたかをアリくと物語つてゐる。二度の總檢、北部消費組合はフチこわされた。然しがれは一月廿日再建され、関東一般は參月、產業別整理を行はひ、関東化學労働組合として今素晴らしい力でりがてゐる。

四、青森地方、新潟地方、名古屋地方は、幾度かの彈圧の洗礼を受けたが、現在着々と組織の手はのがてゐる。

五、本年のメーテー闘争で日本自協は餘すところなく、その力を全労働大衆に示した。特に東京では、ダラ幹やファッショ共を完全にケトバシメーテー戦國化に成功した。日本労働クラク支持派、反対派か、内輸喧嘩して、一九三

二年のメーテーが正に分裂しさうになつた時、日本自協は階級的立場から、ニ北を食ひ止めたのだ。ニ北こそ他のどんなことにもまして日本自協の正しさハツキリと示してゐる。若し日本自協が動かなかつたら、近來になく零散に用われた東京のメーテーも分裂で終つてゐただらう。川崎でも、分裂したメーテーを統一することに成功してゐる。

日本自協か、どんは場合でも全労働階級のために階級的に用つてゐるかが解る。更にメーテー闘争を通じて、去年までは全國自聯派と一緒にだつた東京瓦斯工組合、関東瓦斯労働組合と共同闘争をとることに成功した。綱の利害を正しく守つて行く組織、日本自協のあることは、この上ばは恐怖の標であるからだ。

國ひはこれからだ

日本自協は彈圧を突き切つて、着実に進んでゐる、然合運動の指導權へなそをにぎつてはい、左右するだけの、引ひきて行くだけの力がね

11. こ北をハツキリ知らぬはばうぬ。

日本自協のもつてゐる自由聯合主義は、世界中で、どの位の力を持つてゐるか？日本では先にのべた様に充分でないが、アナルコ・サンチャカリズムの國際的団結体である國際労働者協會は加盟四二十三ヶ国、準加盟三ヶ国、全組合員一千万人の大きな力を持つてゐる。

特にスペインでは、アナルコ、サンチャカリズムの絶対的勝利は目前に迫つてゐる。その他、ブラジル、エチオピア、アルゼンチン等では、他のどの組合よりも大きな力がある。が様に世界的にみて、決して共産党やその他の敗けてはない。加残念ながら東洋一日本、支那一では、奴等に劣つてゐる。

日本自協の全組合員諸君！

今から、この勢力をとりかへすために、日本での指導權を圖ひるために、ウントを頑張れ！

スベシソラニルの同志に負けずには國じはこ北からだ、最後にこの言葉を諸君に贈るものである。

（終り）

日本をハツキリ知らぬはひうぬ。

日本自協のもつてゐる自由聯合主義は、世界中で、どの位の力を持つてゐるか？日本では先にのべた様に充分でないが、アナルコ、サンチャカリズムの國際的團體である國際労働者協會は加盟四二十三ヶ國、準加盟三ヶ國、全組合員一千万人の大好きな力を持つてゐる。

特にスペインでは、アナルコ、サンチャカリズムの絶対的勝利は目前に迫つてゐる。その他、フラン、エーラン、アルセントン等では、他のどの組合よりも大きな力がある。が故に世界的にみて、決して共産党やその他の敗けてねり、加残念ながら東洋一日本・支那一では、奴等に劣つてゐる。

日本自協の全組合員諸君！

今から、この方勢をとりかへすために、日本での指導權ヘイモニーを圖ひごろために、
ウントを頑張れ！

スベシンセラルの同志に負けずには國カントンはこ北からだ、最後にこの言葉を諸君に贈るものである。

(終り)

失業の話

第参輯
ファッショと
プロレタリアー

右の第貳、第参輯を六月下旬に發行予定である。

但し、第参輯は先のパンフ發行を計畫からもれてゐます。が、現在、ファッショ問題か、や厚論議されておから、二のファッショに対する意見を持ことは、プロレタリアーとして、懸念だと思つたうで、割込みを行なつたのである。
さく前金にて申入れ。

全労働者諸君!!

諸君に第参輯を贈り得たことを心から喜ぶものである。
第参輯に対するキヤンな批判を與へられんことを希望致しまる。この批判によつてのみ自揚ハシアリ今后の生長が約束されるのである。

我々教育部はこのパンフ發行を中絶することはなく完了することを諸君の前に固く誓ふものです。今教育部の財政は極度に苦しいのであつて、いかにも計畫も水に飛んでしまつてゐる。バツメ代を節約してパンフ發行基金を送れ!

— 日本自動・教育部 —

298803

昭和七年六月一日印刷

昭和七年六月一日發行

(舊號)

印 刷

新 裝

人

宇 四 川 式 郎

東京市涉谷区梅田新町四丁目一
新刊社曰本勞働組合自由聯合協議會